



Slow Russian Language Podcast

Episode #10

Музей космонавтики

Вчера я ходила в московский Музей космонавтики. **Потрясающее** место! Космос и его изучение всегда **имели** большое **значение** для России. Именно СССР в 1957-м году впервые запустил в космос **спутник**. Спустя четыре года, в 1961-м, на орбиту отправился и первый человек, **знаменитый** Юрий Гагарин.

Интересно, что до Гагарина орбитальный полет совершали животные. Самые знаменитые русские космонавты-животные – собаки Белка и Стрелка. В 1960-м году они провели в космосе 25 часов и вернулись на Землю **целыми и невредимыми**. В музее космонавтики можно увидеть их чучела.

Кроме того, там очень много интересных вещей! Модели космических кораблей и спутников, старые и новые скафандры, **личные вещи** известных космонавтов. Можно зайти внутрь космической станции и посмотреть, как там все **организовано**.

Translation

Museum of cosmonautics

Yesterday I went to the Moscow Museum of cosmonautics. An amazing place! Space and its exploration were always very important for Russia. The USSR was the first to send a satellite into space in 1957. Four years later, in 1961, the first man in space, famous Yuri Gagarin flew to the orbit.

It's interesting that before Gagarin animals proceeded the orbital flight. The most famous Russian animal-cosmonauts were the dogs Belka and Strelka. In 1960 they spent 25 hours in space and came back to Earth safe and sound. In the Museum, one may see these animals after being stuffed

Moreover, there are many interesting things, such as models of space ships and satellites, old and new space suits, belongings of the famous cosmonauts. One can go inside the space station and see how everything is organized there.

Слова с синонимами и примерами.
The words with synonyms and examples.

Потрясающий – великолепный, восхитительный, выдающийся. –
Stunning, amazing.

(Пример: Она потрясающе красивая.)

Пример: То, что ты сделал, просто потрясающе!

Иметь значение – быть важным, быть нужным – To be important.

(Пример: Для меня внешность не имеет значения.)

Пример: В моей жизни большое значение имеет работа.)

Спутник – 1) партнер, попутчик, друг 2) космический спутник – 1)
friend, partner, companion 2) satellite.

(Пример: Всю дорогу мой спутник молчал.)

Пример: Спутник вернулся на Землю.)

Целый и невредимый – живой и здоровый. – Safe and sound.

(Пример: Я молюсь, чтобы ты вернулся домой целым и невредимым.)

Личные вещи – Belongings.

(Пример: Не трогайте мои личные вещи!)

Организовано – устроено, оборудовано – To be organized.

(Пример: Ваш офис очень хорошо организован.)

Юрий Гагарин, первый человек в космосе



Белка и Стрелка

